

La Rinconada ■ UNA TRITURADORA PROCESARÁ HASTA 200 TONELADAS DE RESIDUOS CADA HORA

Nace la primera planta andaluza para el reciclaje de escombros

Tres emprendedores invierten 1,5 millones de euros ■ Los áridos y cascotes que se obtienen son más baratos que los de primera mano ■ Cargarán un centenar de camiones cada día

EL CORREO ■ SEVILLA

El contenido de unos 100 camiones al día de escombros procedentes de obras y demoliciones de toda la provincia podrá ser reciclado en la primera trituradora de este tipo que abre en Andalucía, en La Rinconada. Es decir, esta instalación tiene capacidad para reciclar 200 toneladas de escombros cada hora, para que se puedan volver a utilizar en construcciones y subsuelos de carreteras. Del mismo modo, uno de los grandes atractivos de esta planta es que el material que se obtiene —cascotes y áridos— cuesta la tercera parte que el de primera mano.

Esta información se ofreció ayer durante la inauguración de las instalaciones, que pertenecen a la empresa Reciclados y Tratamientos Andaluces SL.

La delegada provincial de Medio Ambiente, Pilar Pérez, y el concejal del ramo en La Rinconada, Antonio González, apadrinaron la experiencia empresarial, nacida de la mano de tres inversores de Sevilla.

Hasta ahora, estos deshechos de obra se llevaban a antiguas gravas reconvertidas en vertederos legales de inertes, un mal menor que solucionaba el problema de la ubicación final de estos materiales sin utilidad y que ayudaba a restaurar y restituir la esquilada tierra.

Las severas directivas europeas, el creciente y obligado interés por preservar el entorno, sobre todo en la reutilización de deshechos, "convierte la necesidad en virtud y con la puesta en marcha de esta planta trituradora de escombros le ganamos de mo-



La delegada provincial de Medio Ambiente, Pilar Pérez, inauguró ayer la planta trituradora de escombros.

mento la carrera al residuo", resaltó González.

El edil se mostró satisfecho de que la primera instalación de estas características se ubique en el municipio de La Rinconada, "que es el que más material de construcción produce en la provincia".

La trituradora que se empleará está fabricada en Irlanda y fue la adquisición más costosa a la hora de poner en marcha este proyecto que aúna el beneficio con la protección del medio ambiente.

La empresa Reciclados y Tratamientos Andaluces SL cuenta con una dilatada experiencia en la gestión de escombros, lo que le

llevó a visualizar la oportunidad de abrir mercado en Sevilla, que se extenderá más adelante por toda Andalucía.

La inversión inicial de los empresarios es de algo más de 1,5 millones de euros en la puesta en marcha de esta planta, situada en un paraje de la periferia rinconera conocido como La Jarilla.

Precisamente en este lugar ya existe una fuerte actividad extractiva, una planta de aglomerado asfáltico y un vertedero legal de inertes.

Cuando esté a pleno rendimiento, la instalación habrá generado además una veintena de puestos de trabajo y será capaz de servir unos 500 camiones de material de construcción al día, según apuntaron ayer los responsables del nuevo complejo. ■

El proceso

► PRIMERO

Separación manual

El escombros llega a la planta donde manualmente se separan en una primera criba los materiales que no corresponden a obras, como el hierro, la madera o el aluminio, entre otros.

► SEGUNDO

Tres tipos de cascote

En la cadena de tratamiento, unas potentes trituradoras muelen el deshecho hasta convertirlo en árido (polvo) o en hasta tres tipos diferentes de cascote, en función de la demanda en el sector.

■ Cuando esté a pleno rendimiento creará una veintena de puestos de trabajo y podrá servir a unos 500 camiones al día